



Comunicado No. 10
07 de febrero, 2017

MINFIN participa XXXI Reunión de Gobernadores del BID

El Ministro de Finanzas Públicas y Gobernador del Banco Interamericano de Desarrollo – BID–, Julio Héctor Estrada, participará los días 8 y 9 de febrero del presente año, en la XXI reunión de Gobernadores del Istmo Centroamericano y República Dominicana, asistida por el Banco Interamericano de Desarrollo BID, en la ciudad de Washington, D.C.

Durante la reunión abordarán temas bilaterales de interés y temas encaminados en analizar alternativas en el nuevo contexto internacional para una mejor estrategia integral de ampliación de capital e inversión, entre otros relacionados con energía, financiamiento de infraestructura sostenible y la agencia urbana, el fondo multilateral de inversión y perspectivas del sector privado en el Istmo Centroamericano y República Dominicana.

Estos eventos son foros para el intercambio de opiniones entre los gobernadores, con lo cual buscan fortalecer y promover la inversión de capital público y privado y, la disponibilidad de recursos para el financiamiento del desarrollo de los países miembros, dando prioridad a los préstamos y operaciones de garantía que contribuyan al crecimiento económico.

El Ministro de Finanzas, Julio Héctor Estrada, indico que trabaja en fortalecer las finanzas públicas de forma sostenible, con capacidad de inversión social y económica, urbana y rural, además de liderar una agenda para acelerar el crecimiento económico, para lograr el objetivo de consolidar un Estado con finanzas públicas fuertes para la reducción de la pobreza.